

Gemeinderat von Zürich**12.01.05****Schriftliche Anfrage****von Ruth Anhorn (SVP)**

Vor einigen Wochen sind an der Schaufelbergerstrasse einige Veränderungen vorgenommen worden. Einerseits ist auf der bergwärts führenden Fahrspur neu ein Velostreifen aufgemalt worden. Andererseits sind neu einige breite Streifen aus reflektierendem Material über die ganze Fahrbahnbreite und einige Trottoirmasen angebracht worden.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Aufgrund welcher rechtlichen Grundlage sind die reflektierenden breiten Streifen erstellt worden?
2. Was sollen diese reflektierenden breiten Streifen bezwecken?

